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RESOLUCIONES ADOPTADAS POR LA COMISIÓN SECTORIAL DE ENSEÑANZA EN SESIÓN 
ORDINARIA DE FECHA  7 de junio de 2011:
HORA DE INICIO: 15.30

ASISTEN A LA SESIÓN: Luis Calegari (Pro Rector de Enseñanza), Virginia Orlando (Á. Social), 
Cristina Friss (Á. Agraria), Gonzalo Vicci (Á. Artística), Fany Rocha (Á. Salud), Gastón Duffour 
(O. Estudiantil), Iván López (O. Docente).

1.- Conceder a la Dra. Laura Coitiño licencia por el período 7.06.11 – 22.06.11 y convocar al delegado 

alterno, Dr. Inván López.

(6 en 6)

2.-  Aprobar  las  resoluciones  adoptadas en la  sesión  ordinaria  de  fecha 31.05.11  e  incorporar  las 

modificaciones discutidas en Sala.  

(6 en 6)

3.-  Exp. 004020-000720-11 – Tomar conocimiento de la resolución N° 43 adoptada por el Consejo 

Directivo Central que se transcribe a continuación:

      “Atento a lo propuesto por la delegación universitaria en la Comisión Mixta ANEP/UDELAR, en 

acuerdo con la Comisión Académica de Posgrado, designar a las siguientes personas para integrar 

la  representación  de  la  Universidad  de  la  República  en  la  Comisión  Académica  de  Posgrado 

Técnica Mixta, creada por el numeral 4 de la resolución adoptada por este Consejo en sesión de  

21/12/10, antecedentes que lucen en el distribuido Nº 280/11:                                                 

Titulares:

 - Dr. Pablo Rocca

       - Dr. Ernesto Modecki

       - Dr. Álvaro Portillo

       Alternos:

       - Dr. Arturo Martí

       - Dr. Adolfo Elizaincín”

(6 en 6)



4.-  Exp. 004020-000755-11 - Tomar conocimiento de la resolución N° 44  adoptada por el Consejo 

Directivo Central que se  transcribe a continuación: 

 “ Atento a lo propuesto por la Comisión Sectorial de Enseñanza, antecedentes que lucen en el 

distribuido Nº 281/11:

1) Aceptar la renuncia presentada por el Dr. Fernando García Préchac en su condición de 

representante universitario en la Sub-Comisión de Educación Tecnológica Terciaria de la Comisión 

Mixta ANEP-UDELAR, agradeciendo los servicios prestados en el desempeño de esa 

representación.

2) Incorporar a la misma a la Ing. María Urquhart y al Ing. Agr. Gustavo Marisquirena en calidad de 

titulares y al Dr. José Pedro Dragonetti en calidad de alterno.                                     

3) Tomar conocimiento que en consecuencia la misma queda integrada como se indica:

Titular:

- Ricardo De León

- Gustavo Marisquirena

- María Urquhart

Alternos:

- Ricardo Faccio

- Rodolfo Pienika

- José Pedro Dragonetti”

(6 en 6)

5.- (Exp. 004020-000739-11) -  Tomar conocimiento de la resolución N° 45  adoptada por el Consejo 

Directivo Central que se  transcribe a continuación: 

         “Atento a lo propuesto por la Comisión Sectorial de Enseñanza y al inicio de los correspondientes 

cursos en el presente ejercicio en el Departamento de Rivera, designar a las siguientes personas 

para integrar la Comisión de la Carrera de Tecnólogo en Madera, en representación de la 

Universidad de la República, antecedente que lucen en el distribuido Nº 282/11:                       

Titulares:

- Ing. Agr. Juan Pedro Posse

- Ing. Gabriel Pisciottano

Alternos:

- Ing. Agr. Carlos Mantero

- Ing. Jorge Martínez 

- Ing. Agr. Blanca Montejo

- Dr. Mario Clara” 

(6 en 6)

6.- Tomar conocimiento de lo informado en Sala por Gastón Duffour (Orden Estudiantil), acerca de la  

realización  del  Primer  Encuentro  Nacional  de  Estudiantes,  realizada  por  la  Federación  de 

Estudiantes Universitarios del Uruguay (FEUU) en La Paloma – Rocha.

(6 en 6)



A la hora 16.45 ingresa a Gonzalo Vicci – Á. Artística

7.-  Expte. 004020 – 002161 - 10 -  Resultado del  Llamado 2011 en la línea “Propuestas para la 

producción  e  implementación  en  2011  y  2012  de  productos  que  supongan  alternativas 

educativas  innovadoras,  semi-presenciales  u  otras  basadas  en  la  incorporación  de 

tecnologías de la información y comunicación (TIC) y recursos educacionales abiertos (REA), 

integrada por Eduardo Fernández, José Passarini, Gonzalo Vicci y María Esther Mancebo, 

esta Comisión resuelve:

        a)- Tomar conocimieno y aprobar lo actuado por la Comisión Asesora mencionada.

        b)- Sugerir la financiación de la lista de proyectos que luce a continuación:

  



      (7 en 7)

8.- Incorporar  en  el  Orden  del  Día  el  punto:  Seguimiento  y  evaluación  de  los  proyectos  

correspondientes a la  línea “Propuestas  semipresenciales u otras  basadas en la  incorporación de 

tecnologías de la información y comunicación (TIC) y recursos educacionales abiertos (REA)”.

(7 en 7)

Proyectos primeros en orden de prelación en cada servicio y que se sugiere aprobar.

Servicio Nro. Proyecto Responsable Nombre del Proyecto Duración Monto solicitado
Agronomía 2 Lucía Gutiérrez 2 239.775

Veterinaria 5 Carmen Silvia Gallo Curso de Inglés en los Mundos Virtuales 1 246.767

Arquitectura 8 Nadia Chaer 2 489.544

Ciencias 10 Bettina Tassino 2 468.000

CURE 12 Matías Arim 2 472.719

Ingeniería 16 Marina Míguez EVA – Fing: Consolidando y potenciando la experiencia. 2 453.750

Química 18 2 358.136

Tacuarembó 20 Daniel Cal 2 500.000

Enfermería 21 Carolina Rodríguez Investigación TIC-REA. 1 242.458

Regional Norte 23 Neris González 1 250.000

EUTM 24 Patricia Manzoni 2 464.228

25 Miguel Martínez 1 250.000

Medicina 27 Eduardo Henderson 2 250.000

Nutrición 31 Norma González 17 meses 250.000

Odontología 33 Mercedes Collazo 18 meses 490.270

Psicología 34 Adriana Cristóforo 17 meses 245.290

CC.EE. 36 Beatríz Guinovart “Si es lo tuyo quedate @”. 2 499.754

Comunicación 37 Leticia Lorier 2 249.083

Cs. Sociales 38 Alén Pérez 2 499.652

Derecho 40 Arturo Juan Yglesias 17 meses 226.758

EUBCA 44 José Jorge Fager Creación del DATA – EUBCA (Etapa I). 2 489.892

Humanidades 45 Ma. Cristina Pintos 2 496.670

CUP 48 Susana Kanovich 2 499.668

CUR (Rivera) 49 Ludmila Profumo 2 500.000

50 Leonel Gómez 10 meses 242.960

Total a financiar en dos años: 9.375.374

Incorporación de TIC y REA en el curso de Diseño de 
Experimentos.

Consolidación del Entorno Virtual de aprendizaje en 
Facultad de Arquitectura (Con-EVA).
Introducción a la Biología I: una experiencia de 
descentralización a través del Entorno Virtual de 
Aprendizaje
Curso semi-presencial: Introducción al manejo del 
software estadístico R.

María Noel Rodríguez 
Ayán

Posibilidades de las TIC como sistema de apoyo a 
estudiantes al ingreso: la tutoría virtual.
Incorporación de la plataforma Moodle en la Casa 
Universitaria de Tacuarembó.

Aplicación de Tecnología de la Información en los 
procesos enseñanza-aprendizaje semi-presenciales.
Los docentes de la Escuela Universitaria de Tecnología 
Médica en Comunidad Virtual de Aprendizaje.

Hospital de 
Clinicas

Desarrollo de un EVA (entorno virtual de aprendizaje 
como herramienta para la enseñanza tutorial de grado 
de la Dermatología en todo el país.
Creación de capacidad de videoconferencias en Edificio 
Central de Fac. de Medicina como eje para constituir 
una Red Académica Virtual de descentralización 
nacional y conexión internacional en educación 
universitaria en Salud – Medicina.
Generalización del uso de las TIC en la Escuela de 
Nutrición.
Tercera fase de generalización del desarrollo del EVA 
en la Fac. de Odontología y profundización de su 
potencial pedagógico.
Aprendizaje de la clínica con dispositivos de educación 
a distancia. CASOTECA.

Proyecto EVA-LICCOM: Tecnologías de la Información y 
la Comunicación aplicadas a la educación.
Consolidación del Programa de Apoyo Informático a la 
Enseñanza.
Apoyo a Cursos de Derecho Privado I y VI Montevideo – 
Salto.

Hum@nitic's – Herramientas virtuales para la 
metodología de la investigación.
Marco institucional de apoyo a la incorporación de TIC 
en el CUP.
Construcción de un Espacio de Respaldo al 
Aprendizaje.

Espacio 
Interdisciplinario

Puesta en funcionamiento de la Plataforma EVA para la 
Licenciatura en Biología Humana.



9.-  Expte.  004020-002153-10  -   Resultado  del   Llamado  2011  en  la  línea  “Diversificación  de 

modalidades y horarios de enseñanza de una misma asignatura a implementar en el 2011”. 
        9.1.- Postergar la consideración del acta elaborada por la Comisión Asesora que entendió en 

el llamado de referencia.

        9.2.- Solicitar a la Comisión Asesora que entendió en el Llamado 2011 en la línea “Diversificación 

de modalidades y horarios  de enseñanza de una misma asignatura a  implementar  en el 

2011”,  incluya los montos correspondientes a los proyectos aprobados para su financiación. 

(7 en 7)

A la hora 18.10 se levanta la sesión.
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